

各位

会社名 株式会社 タカサ
お問い合わせ先 経営企画部

「I know IBD（アイノウ アイビーディー）プロジェクト」参画に関するお知らせ

当社では、製薬企業アッヴィ合同会社（本社：東京都港区、社長：ジェームス・フェリシアーノ）が主催する、炎症性腸疾患（IBD）について社会全体での理解を高めることを目的とした「I know IBD（アイノウ アイビーディー）プロジェクト」に協力企業として参画いたします。

指定難病である潰瘍性大腸炎、クローン病を含む IBD 患者さんの抱える課題の一つである外出時のトイレへの不安解消の一助となるべく、一部店舗（41 ヶ所）にて IBD 患者さんに店舗内トイレの貸し出しを 2024 年 2 月 5 日より順次実施いたします。

記

■具体的な協力内容

一部対象店舗（41 ヶ所）での以下の活動

1. IBD 患者さんへのトイレ貸し出し
2. 本プロジェクトステッカー貼付



【参考】

■I know IBD プロジェクト特設サイト

<https://www.iknowibd.com/prj/>

■I know IBD プロジェクトに関するアッヴィ合同会社プレスリリース

(2022年5月17日発表)

https://www.abbvie.co.jp/content/dam/abbvie-dotcom/jp/documents/press-release/2022_0517.pdf

以上